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¿Por que el pequeño inversor no invierte nunca en innovación?
Escrito por pareceque - 07/08/2016 10:25
_____________________________________

Un país sin innovación no tiene futuro. 

-Ultimo informe (España se encuentra en el puesto nº 19 de innovación  
de la Unión Europea) 

http://www.agenciasinc.es/Noticias/Espana-retrocede-en-el-ranking-de-innovacion-europeo 

¿Es rentable meter el dinero en el banco a plazo fijo? 

¿Invertir en bolsa es la mejor opción? 

¿No hay otras alternativas? 

¿Por que no invertir en innovación?  
Con toda la precaución del mundo, pero algo hay que hacer.

============================================================================

Re:  ¿Por que el pequeño inversor no invierte nunca en innovación?
Escrito por tucapital.es - 08/08/2016 09:24
_____________________________________

El que mete su dinero en plazos fijos, buscan seguridad. 

El que mete en acciones busca rentabilidad a cambio de la posiblidad de perder su dinero. 

En la situación actual con la alta volatilidad de la bolsa y la incertidumbre, mucha gente refugian su
dinero en los plazos fijos, en oro y en valores seguros. 

En cuanto a innovación, no te sabemos decir... porque no dominamos el tema. 

Salu2.

============================================================================

Re:  ¿Por que el pequeño inversor no invierte nunca en innovación?
Escrito por pareceque - 08/08/2016 11:39
_____________________________________

La vida es corta, tener tu dinero a plazo fijo es perder muchas oportunidades aun que sea solo 1 año
¿Por cuanto? ¿Por un 15 %? Ni siquiera eso ¿Verdad? y realmente aun un 15 % es muy poco. porque
para mucha gente es dejar sus sueños aparcados durante 1 año. 

Todos sabemos que si inviertes en bolsa estas en manos de los especuladores, es asi y siempre lo
sera; porque no puede ser de otra forma, 10.000 € no van a cambiar nada, los metas donde los metas,
pero 200 Mill. o 2000 millones de € si. y nunca sabrás lo que piensan hacer. CONFIAR EN LA SUERTE
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es demasiado arriesgado. 
Con los conocimientos necesarios, suerte y un poquito de intuición, hay gente que son capaces de
hacer dinero, pero todo el mundo sabe que para que uno solo se haga rico en la bolsa, necesita el
dinero de muchos pequeños ahorradores. Esa es la realidad; cuanto peor persona seas mas posibilidad
tienes de ganar. 

Creo que es menos arriesgado apostar por la innovación; simplemente hay que ser objetivo, si no
parece bueno, necesario, útil o soluciona un problema técnico grave... No te arriesgues, porque no es
bueno.  

Saludos.
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